

INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN

Miércoles 23 de octubre del año 2019

MOTIVO DE LA COMISION:

Comisión realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán, para asistir a atender asuntos pendientes de tema de gestión educativa para escuelas públicas del municipio en la Secretaría de Educación en el Estado (SEE) y otras dependencias del Gobierno del Estado.

LUGAR

Oficinas de la SEE ubicadas por Av. Siervo de la Nación No. 1175, Colonia Sentimientos de la Nación, Morelia, Michoacán C.P. 58192

FECHA Y HORA:

Miércoles 23 de octubre del año 2019

De 9:00 hrs. a 16:00 hrs

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION:

Estuvimos en primer momento en las oficinas alternas de Enlace Jurídico de la Secretaría de Educación en el Estado, la cual se ubica por el centro de la ciudad, con la finalidad de checar el estado en que se encuentra la solicitud turnada a esa dependencia para que nos pudieran facilitar copia de las escrituras de los terrenos de los Jardines de Niños Oficiales del Municipio, la cual fue firmada por el Presidente Municipal, Arq. Jesús Gómez Gómez a petición de la Supervisión Escolar de la Zona 035 del propio nivel.

Comento que nos presentamos con el Lic. Juan Manuel Ruiz Cansino, el cual nos ha estado atendiendo de manera atenta y responsable en los variados asuntos que le hemos llevado, y para el caso referido comunico que se nos hizo llegar un oficio de esa Oficina donde se nos notifica que ya tienen respuesta a nuestra petición sin embargo, nos pidió que le permitiéramos enviarnos los documentos solicitados por mensajería, ya que al momento de nuestra visita no se encontraba la persona que tenía resguardado los documentos, a lo cual no tuvimos otra alternativa. Sin embargo, estaremos al pendiente del caso.

Pasamos a las Oficinas de Patrimonio Estatal para checar el status de las escrituras del predio ubicado en el fraccionamiento “Jardín Real” que se localiza por la Calzada hacia la comunidad de El Rincón de San Andrés, el cual fue donado por el H. Ayuntamiento 2016-2018 para la construcción del CENDI No. 12 del cual se la ha venido dando seguimiento en apoyo a este Centro Educativo que atiende hijos de trabajadores de la educación de toda la región.

Comunico que fui atendido por la Lic. Gloria Gutiérrez, la cual, como siempre de manera muy atenta nos informa que el proceso de escrituración para el predio señalado, se encontraba en su última fase, puesto que el Lic. y Notario Pedro Flores, les habían hecho llegar las escrituras para que fueran finalmente llevadas al Registro Público de la Propiedad, lo cual ya se había hecho desde los últimos días del mes de septiembre, por lo cual estarían requisitadas probablemente a principios de noviembre. Igualmente quedó la Licenciada Gloria de comunicarnos si estuvieran antes, para que pasáramos a recoger la copia correspondiente.

Después asistimos a las Oficinas Centrales de la Secretaría de Educación en el Estado para revisar algunos asuntos pendientes que traemos.

Primeramente, nos dirigimos al Departamento del nivel de Preescolar para solicitar información de la solicitud que se hizo para la asignación de la clave del Preescolar de Nueva Creación de la Colonia “Las Peñitas”, a lo cual nos informan que el tema ya lo habían turnado al Departamento de Microplaneación y nos sugieren que pasemos a solicitar información a tal oficina y en todo caso al momento que ellos tengan algo, nos comunicarían.

Acto seguido estuvimos en el Departamento de Microplaneación, solicitando nos informaran del tema, a lo que el Lic. Enrique Martínez Alcalá, Jefe de esa Área, nos comunica que ya fue enviada la información a la Secretaría de Educación Pública (SEP) y que sólo se está a la espera de su respuesta, lo que pudiera ser a más tardar en 15 días a partir de esta fecha, por lo que se comprometió en ponernos al tanto del proceso.

Así mismo se compromete en podernos enviar por e-mail una copia al momento que les llegue. De retirada le agradecemos al Lic. Martínez Alcalá por su buena disposición y la confianza brindada en ese y otros muchos asuntos que hemos tratado en ese Departamento.

Finalmente pasamos al Departamento de Recursos Materiales con la finalidad de saludar y revisar los temas pendientes que tenemos con el Contador Ranferiz Cruz Armenta, Jefe del

Departamento en mención. Cabe señalar que tenemos una solicitud de mobiliario y otros materiales como pintarrones, pintura, butacas, mesabancos, impermeabilizante, sillitas y mesitas para preescolar, etc., para las escuelas del nivel básico. De igual manera se tiene el compromiso de su parte, de otorgarnos banderas para varias primarias que lo han venido solicitando. Además tenemos unas solicitudes de equipamiento para las 4 escuelas de nueva creación en nuestro municipio.

Informo que no pudimos entrevistarnos personalmente con el titular de la oficina de Recursos Materiales de la SEE ya que había salido de urgencia a la SEP en la Cd. de México con tema de revisar el otorgamiento de recursos para las escuelas del Estado de Michoacán. Vamos a tener que comunicarnos por teléfono para darle el seguimiento indicado a todos estos temas pendientes.

CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION:

Naturalmente que esta salida y asistencia a las dependencias visitadas contribuye al fortalecimiento y el mejoramiento de nuestras Instituciones Educativas en el municipio.

CONCLUSIONES:

Esta salida a la Cd. de Morelia, tiene que ver con el seguimiento que venimos dando a una serie de asuntos que tenemos pendientes en la Secretaría de Educación en el Estado, así como en otras dependencias del gobierno del estado, entre ellas Patrimonio Estatal y la Oficina de Enlace Jurídico de la propia SEE.

Estaremos atentos de todos los asuntos pendientes que tenemos en las oficinas y dependencias gubernamentales señaladas, así como en otras que traemos temas de relevancia.

Total de gastos de gasolina, alimentos y pago de peaje en autopista: \$ 2,5012.02
(Dos mil quinientos doce pesos con dos ctvs. m/n)

C. Prof. Candelario Zamorano Rodríguez
Director Municipal de Educación